



# 外国語だより

2023年3月22日(水)

外国語だより 3学期

南第一小学校

外国語専科 西田 真之介

1年間ありがとうございました。初めての外国語専科としての授業でしたが、とても楽しく子供たちと学習することができました。

4月からはそれぞれ進級し、学習内容がレベルアップしていきます。楽しむことを忘れずに、前向きに学習に取り組んでくれることを期待しています。

## 3学期の主な学習内容

### 〇3年生

- ・スリーヒント・クイズを作成し、クイズ大会をしました。
- ・1年間のまとめブックを作成し、友達と交流しました。



### 〇4年生

- ・友達をいきたい教室に案内したり、自分のお気に入りの教室を紹介したりしました。
- ・1日の生活を1冊の本にまとめ、友達に紹介しました。

### 〇5年生

- ・行ってみたい国や都道府県を決め、そこでしたいことを紹介しました。
- ・グループごとにおすすめしたい都道府県を選び、イラストを作成し、発表しました。

### 〇6年生

- ・将来就きたい職業について発表しました。なぜその職業に就きたいのか、その職業に就いたらどんなことをしたいかなど、将来の自分について真剣に考えました。



## ☆お願い☆

【3～5年生】

外国語ファイルは家に持ち帰り、入っているプリントを全て出します。  
新年度には、名札だけをファイルに入れて、外国語の授業に参加してください。